

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

## **La Ville de Vaudreuil-Dorion se dote d'un outil d'implantation d'une signalétique cohérente et harmonisée**

**Vaudreuil-Dorion, le 29 novembre 2023** – La Ville de Vaudreuil-Dorion a récemment terminé l'élaboration de son tout nouveau plan directeur de la signalétique extérieure. Réalisé de concert avec une firme de design signalétique, ce document de référence vient donner des balises précises sur la façon d'identifier les infrastructures municipales de manière cohérente et harmonisée.

La conception de ce plan directeur s'inscrit dans un programme de repositionnement et d'amélioration des actifs signalétiques de la Ville. Il mettra en valeur les lieux d'intérêt (touristiques, culturels, zones commerciales, parcs industriels, zones institutionnelles, stationnements publics, parcs et espaces verts, etc.) et facilitera les déplacements grâce à un affichage clair et uniforme pour les divers types de clientèles (citoyens, résidents des environs, touristes, visiteurs, potentiels investisseurs) transitant sur le territoire. Il comprend l'identification des bâtiments, des entrées de ville, des rues, des parcs et des quartiers, l'affichage extérieur, les enseignes directionnelles et réglementaires. Les différents éléments seront implantés progressivement sur plusieurs années.

« Actuellement, la signalétique dans la ville est déficiente. Plusieurs parcs et lieux publics ne sont pas identifiés et aucune enseigne ne permet de définir clairement le territoire aux entrées de la ville. L'analyse de la signalétique existante réalisée l'an dernier a fait ressortir d'importantes lacunes sur le plan de la cohérence, mais également un manque d'efficacité des enseignes directionnelles », explique Chantal St-Laurent, chef de division planification urbaine à la Ville de Vaudreuil-Dorion.

La nouvelle caserne d'incendie de Lotbinière, qui sera opérationnelle d'ici peu, est identifiée dans le respect de ce plan de signalétique extérieure. Il s'agit de la première réalisation issue de ce plan. « Avec les défis budgétaires actuels, la signalétique extérieure sera implantée de façon progressive, en privilégiant les nouveaux bâtiments, les emplacements et infrastructures non identifiés et les éléments abimés nécessitant d'être remplacés », mentionne le maire Guy Pilon.

Le plan de la signalétique extérieure a été développé en intégrant le nouveau logo de la Ville de Vaudreuil-Dorion. Il permettra d'uniformiser la signalisation et l'information publique et de faciliter l'accès aux services pour le plus grand bénéfice des citoyens et pour créer, par le fait même, un sentiment d'appartenance à travers une image de marque.